

Leidl und Ringer erfolgreich

Winterlust Straß kürt Regenten für dieses Jahr



Straß (DK) Bei der Generalversammlung des Schützenvereins Winterlust Straß sind die beiden Könige für dieses Jahr bekannt gegeben worden. Mit der Luftpistole sicherte sich Sportleiter Wolfgang Leidl mit einem 66,0-Teiler den ersten Platz, vor Richard Hutter (200,8 Teiler) sowie Vorjahressieger Franz Appel (285,3). Am Luftgewehr reichte der stellvertretende Schützenmeister Albert Heidl den Titel an den neuen Beisitzer im Vorstand, Markus Ringer, weiter, der mit einem 145,7-Teiler punkten konnte – gefolgt von Franz Appel (174,0) und Schriftführerin Michaela Hutter (182,9). Die Teilnehmerzahl lag bei rund 40 Schützen. Die Wurstketten verspeisten die Mitglieder im Anschluss bei einer zünftigen Brotzeit.

Erfolgreich: Wolfgang Leidl (l.) ist Schützenkönig in Straß an der Luftpistole, am Luftgewehr gewann Markus Ringer die Königskette für dieses Jahr.

Foto: Michaela Hutter